



Grasberg, im Mai 2024

Liebe Freunde und Mitglieder des Schulfördervereins der IGS Lillienthal,  
leider wenden wir uns heute mit nicht so schönen Nachrichten an Sie/Euch....

***Der Schulförderverein braucht dringend Hilfe! Und zwar in Form von aktiven Menschen, die Lust haben, Gutes für die Schülerinnen und Schüler und für die Schule selbst zu tun!***

Auf unserer nächsten Jahreshauptversammlung stehen wichtige Posten zur Wahl.  
Wir suchen eine/n Kassenwart/in, zwei neue Beisitzer/innen sowie eine/n erste Vorsitzende/n.  
Das sind wichtige Posten im Vorstand, ohne die der Förderverein nicht weiter bestehen kann...

***Findet sich Niemand, droht dem Förderverein die Auflösung des Vereins!***

Das hätte fatale Konsequenzen für die Schule, da z.B. Klassenfahrten für Schülerinnen und Schüler finanziell nicht mehr von uns unterstützt werden und das Kind evtl. nicht teilnehmen kann. Auch tolle Projekte oder Sachgegenstände können nicht stattfinden oder angeschafft werden. Die Schule selbst ist nicht berechtigt, Spenden anzunehmen, somit fällt z.B. auch die beliebte „Alpencross-Tour“ flach.

Wir möchten euch daher einladen, uns als Vorstand erst einmal ungezwungen kennenzulernen und euch zu informieren, was der Förderverein eigentlich tut und wer wir eigentlich sind.

**Am Dienstag, 28. Mai 2024 um 19.00 Uhr in der Mensa 2  
(Schulgebäude Grasberg) laden wir euch herzlich ein dabei zu sein!**

Es wäre schön, wenn wir aktive Menschen finden würden, die den Förderverein weiterhin bestehen lassen und ihn mit neuen Ideen und Inspirationen bereichern würden. 😊

Wir freuen uns darauf, euch zu sehen und einen netten Abend zu verbringen!

*Euer Schulförderverein der IGS Grasberg e.V.*